

## Pressemitteilung

---

### **Annelore Bansemer von easyApotheke zu Gast im Bundestag**

**In einer außergewöhnlichen Anerkennung ihres Engagements und ihrer Expertise wurde Annelore Bansemer, Apothekerin der easyApotheke Nenndorf, zu einem bedeutenden gesundheitspolitischen Expertenaustausch zur Zukunft der Apotheken in den Deutschen Bundestag eingeladen.**

Düsseldorf, 18.11.2024 – Svenja Stadler, SPD-Bundestagsabgeordnete für den Landkreis Harburg und Haushälterin der SPD-Fraktion im Bundesministerium für Gesundheit, lud Annelore Bansemer persönlich zu diesem Gespräch ein, das im Zeichen der Herausforderungen und Zukunft der Apotheken stand.



Annelore Bansemer Foto: easyApotheke

Die Einladung von Annelore Bansemer unterstreicht die zunehmende Anerkennung der Expertise von Apothekerinnen und Apothekern in der politischen Debatte. „Diese Einladung zeigt, wie wichtig es ist, dass die Stimmen der Apotheken vor Ort gehört werden. Sie sind unverzichtbare Pfeiler der Gesundheitsversorgung und verdienen politische Aufmerksamkeit,“ betonte Bansemer nach dem Treffen.

### Gesprächsfokus: Herausforderungen und Zukunftsperspektiven

Im Fokus des Gesprächs stand der Austausch mit Dirk Heidenblut, SPD-Bundestagsabgeordneter und Mitglied des Gesundheitsausschusses, sowie weiteren namhaften Experten aus der Apothekerschaft, darunter Magdalene Linz, ehemalige Präsidentin der Apothekerkammer Niedersachsen, und Dirk Düvel, Apotheker aus Marschacht. Gemeinsam diskutierten sie die drängenden Probleme der Apothekenlandschaft, insbesondere die schwierige wirtschaftliche Lage, die fehlende staatliche Unterstützung sowie die Zukunftsperspektiven ab 2027.

### Unterstützung und Reformen ab 2027: Dirk Heidenbluts Position

Besonders eindrucksvoll war die Offenheit des Hauptgesprächspartners Dirk Heidenblut. Er äußerte Verständnis für die prekären Umstände der Apotheken, räumte jedoch ein, dass aufgrund finanzieller Blockaden kurzfristig keine signifikanten Verbesserungen erwartet werden können. Nichtsdestotrotz bekräftigte Heidenblut seine Unterstützung für Honorarverhandlungen ab 2027 sowie eine Erweiterung der apothekerlichen Kompetenzen, etwa in Bereichen wie Impfungen. Zudem sicherte er zu, sich für die schnelle Aufhebung des Skontoverbots im Omnibusverfahren stark zu machen.

### Bansemers Appell für klare Aufgaben und gerechte Vergütung

Bansemer nutzte die Gelegenheit, um deutlich zu machen, wie wichtig es ist, dass die Aufgaben der Apotheken klar definiert und angemessen honoriert werden. „Die Erwartungen der Politik müssen Hand in Hand gehen mit einer gerechten Vergütung, damit Apotheken ihre zentrale Rolle in der Gesundheitsversorgung auch zukünftig ausfüllen können“, so Bansemer.

## Positive Signale: Aussicht auf Folgegespräche im Bundestag

Es bleibt abzuwarten, ob und wann konkrete Reformen in dieser Legislaturperiode umgesetzt werden. Herr Heidenblut hat die Teilnehmenden jedoch bereits zu einem möglichen Folgegespräch eingeladen, sollte ein Reformentwurf vor 2027 realisierbar sein.

## Ein Engagement, das in der politischen Debatte Gewicht erhält

Bansemers Einladung zum Bundestag zeigt einmal mehr, wie sehr die Arbeit der Apotheken und ihrer Vertreter zunehmend auch in der politischen Debatte Gewicht erhält. Sie ist ein leuchtendes Beispiel für das Engagement und die Professionalität, die heute mehr denn je gefragt sind, um die Zukunft des Apothekenwesens aktiv mitzugestalten.

Die easyApotheke ist stolz darauf, mit solch engagierten Apothekerinnen wie Annelore Bansemer zu kooperieren und unterstützt sie innerhalb der Kooperation bestmöglich, damit Apotheker sich wieder auf ihr Kerngeschäft konzentrieren können.

## Über die easy Apotheke (Holding) AG

Die easyApotheke (Holding) AG, unter der Leitung von Lars Horstmann (Vorstandsvorsitzender) und seit 1. April 2024 in der Doppelspitze gemeinsam mit Alexander Freier (Vorstand), ist Inhaber der Marke „easyApotheke“ und Konzeptgeber für die innovative Marken- und Systemapotheke. Seit der Eröffnung der ersten easyApotheke im Jahr 2008 in Deutschland hat sich das Unternehmen als wirtschaftlich und rechtlich unabhängiger Akteur in der Gesundheitsbranche etabliert. Die Kooperationspartner sind Apotheker, die unternehmerisch selbstständig bleiben und in der Kooperation als Lizenznehmer agieren.

Weitere Informationen zur easyApotheken Kooperation und den Vorteilen einer Partnerschaft finden Sie unter [easyApotheke.ag](https://www.easyApotheke.ag).

### Pressekontakt:

easyApotheke Holding AG

Axel Schüler-Bredt

Telefon: +49 (0) 40 / 30 38 26 – 70

E-Mail: [a.schueler-bredt@schoenknecht-kommunikation.de](mailto:a.schueler-bredt@schoenknecht-kommunikation.de)

Web: [www.easyapotheke.ag](http://www.easyapotheke.ag)